



# LES AMÉRICAINS S'EMPARENT DU FONDS AVS



UBS A PERDU LE MANDAT DE GESTION DU FONDS AVS DE CHF 48,6 MILLIARDS AU PROFIT DE STATE STREET. À NOTER QUE « LE TEMPS » RELATAIT LE 30 JUIN 2000 DÉJÀ, QUE L'AVS FAISAIT PARTIE DES CLIENTS DE STATE STREET.

LE PRÉSIDENT DE STATE STREET, RONALD P. (RON) O'HANLEY SEMBLE ÊTRE AU CŒUR DES SOCIÉTÉS DE BLANCHIMENT DES ROYALTIES, DANS L'AFFAIRE DE GENÈVE. IL APPARAÎT DANS MCKINSEY, DANS LA FEDERAL RESERVE BANK OF NEW YORK – CELLE-LÀ MÊME QUI TRANSFÉRAIT DES CENTAINES DE MILLIARDS DE DOLLARS PAR AVIONS-CARGOS À LA MAFIA RUSSE <https://swisscorruption.info/money-plane>. IL APPARAÎT AUSSI DANS LA BANK OF NEW YORK / BNY MELLON, BNY MELLON INVESTMENTS SWITZERLAND GMBH ZÜRICH, ETC. ET DANS LE CRIME ORGANISÉ PAR LA HAUTE FINANCE QUI TRANSITE PAR LA SUISSE <https://swisscorruption.info/big-three>.

LA FINMA A POUR MANDAT LÉGAL DE PROTÉGER LES CLIENTS SUR LES MARCHÉS FINANCIERS. ON VOIT DANS LE LIEN PRÉCITÉ, QUE DANS LA RÉALITÉ ET EN COMPLICITÉ AVEC LE CONSEIL FÉDÉRAL, LA FINMA TRAVAILLE PLUTÔT À L'ENCONTRE DE SES OBJECTIFS, AFIN DE PROTÉGER LES MEMBRES DU CRIME ORGANISÉ. POUR PARVENIR À SES OBJECTIFS FUNESTES, LE CONSEIL FÉDÉRAL S'EST DOTÉ D'UN COMITÉ CONSULTATIF « AVENIR DE LA PLACE FINANCIÈRE ». OR, LA GRANDE MAJORITÉ DES MEMBRES DE CE « COMITÉ », SELON LIEN CI-DESSUS, APPARAÎSSENT DANS NOTRE BASE DE DONNÉES DU BLANCHIMENT DES ROYALTIES, AU CŒUR MÊME DU CRIME ORGANISÉ DÉNONCÉ... DÈS LORS, UNE QUESTION SE POSE :



**POURQUOI** AVOIR CONFIE LE FONDS AVS À UNE SOCIÉTÉ ÉTRANGÈRE DIRIGÉE PAR DES INDIVIDUS QUI APPARAÎSSENT DANS LE CRIME ORGANISÉ ET QUI N'AURONT AUCUN SCRUPULE À ESCROQUER LES AVOIRS VIEILLESSE DU PEUPLE SUISSE ? SI CET ARGENT DISPARAIT, IL NE SERA PAS PERDU POUR TOUT LE MONDE <https://swisscorruption.info/ubs...>

GÉRÉS PAR UNE BANQUE SUISSE, CELLE-CI NE SURVIVRAIT PAS À UN NAUFRAGE DE NOS AVOIRS VIEILLESSE, LA PRESSION DE LA POPULATION SERAIT TROP FORTE. MAIS SI LE CONSEIL FÉDÉRAL VEUT AGIR COMME LE FRANÇAIS MACRON POUR RUINER LA SUISSE ET « L'ASSUJETTIR » À L'ÉTAT PROFOND, IL NE FERAIT PAS MIEUX ! SE POSE ALORS LA QUESTION SUIVANTE : NOS DIRIGEANTS CHERCHENT-IL À SACRIFIER NOS ÉCONOMIES POUR NOUS SOUMETTRE À L'ÉTAT PROFOND DE KLAUS SCHWAB ? (VOUS N'AUREZ RIEN ET VOUS SEREZ HEUREUX...) EST-CE LA MISSION CONFIEE À STATE STREET ? DEPUIS TROIS DÉCENNIES, LE GOUVERNEMENT SUISSE A DÉJÀ SACRIFIÉ L'ÉTAT DE DROIT ET LA DÉMOCRATIE. QUELLE EST LA PROCHAINE ÉTAPE APRÈS CREDIT SUISSE, SWISSAIR, ETC. ?